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離島區議會 

旅遊漁農、環境衞生及氣候變化委員會 

文件 TAFEHCCC 35/2022號 

 

有關裕東路樹木管理的提問 

 

   方龍飛議員通知本會，在 2022年 9月 26日舉行的旅遊漁農、 

環境衞生及氣候變化委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“  裕東路馬路中間、單車路及行人路旁種植了大量

喬木科植物，由於種植的樹木太密集，致使部分樹木

未能正常生長(附圖 1)，樹木亦因此受到病菌和害蟲侵

害，每遇颱風或大雨時都會有樹木倒塌，容易造成意

外(附圖 2-6)。同時，裕東路天橋下的電單車停泊處有

多棵樹木生長，恐怕日後會影響天橋的結構(附圖 7-

9)。 

 

  另外，逸東邨內多棵大榕樹亦有倒塌的潛在風

險，早前在三號熱帶氣旋警告信號生效時，一棵大約

十米高的榕樹被吹倒(附圖 10-12)。 

 

  就此，請康樂及文化事務署、房屋署及地政總署

派代表出席會議，回應如何改善有關情況。 ” 

 

 

離島區議會秘書處 

檔號︰IS 21/3/01 

日期︰2022年 9月 2日   
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附圖 1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附圖 2-6 
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附圖 7-9 
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附圖 10-12 

 

    


